
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会名 委員長 委員会名 委員長 

1年学級 Ｉ 君 給食 Ｓ 君 

2年学級 Ｋ 君 環境 Ｕ さん 

3年学級 Ｙ 君 放送 Ｍ 君 

生活安全 Ｔ 君 体育 Ｔ 君 

保健 Ｉさん 図書 Ｎ さん 

選挙管理 Ｋ 君 

Keep on Going ～仲間を信じ 進め～ 

重点目標  
①いじめゼロ ②あいさつ ③掃除 ④委員会活動の活性化 
４月１９日に第 1回評議会が開催されました。（左写真） 

評議会は、本部役員，専門委員長，部活動委員会代表，各学級代表から

なる組織です。ここで、生徒会長から今年度の生徒会活動のスローガン

と重点目標が提案され、承認されました。 

  
 

 

第 1回専門委員会（下写真） 
 各学級から委員が選出され、４月１９日に第１回専門委員会が開かれ

ました。生徒会本部役員が司会を務め、委員長・副委員長などの委員会組

織が決定しました。年間の活動計画確認も行いました。裏面に委員長の所

信表明を載せています。1年間よろしくお願いします。 

大樹深根 4月号 
（今年度から生徒会新聞のタイトルを変更しました）   

狭山市立堀兼中学校生徒会本部発行 
令和４年度生徒会スローガン 

Keep on Going 

令和 4 年 ５月２日発行 担当 Ｍ，Ｏ

yfliuhojdhiugjb:fsioghrei;oqghysssssssssssssssiras

環境委員会 

左：放送による第 1 回生徒朝会のあと撮影 

   

下：生徒朝会での教室の様子 

 

給食委員会 生活安全委員会 

第１回評議会 

4 月の生活目標 

・あいさつを積極的にしよう 

・生活リズムを整えよう 

・手洗いで感染対策を徹底しよう 

５月の生活目標 

・交通ルールを守ろう 

・テストに向けて勉強に集中 

・行事を機会に仲を深めよう 

＊目標を意識した生活をしよう！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※今回の号から、パソコン部２年に文書入力を協力してもらっています。ありがとうございます。                    

1 年学級  学級委員長になったからには１年生の代表として、引っ張る時は先頭に立って、後ろから全体を見た

り、皆さんと同じところに立ち同じ目線から見たりして、中学校生活を楽しめるように努力します。 

2 年学級  今年度の学級目標は、「何事にも意欲的に取り組む生徒」です。全員が、チャレンジ精神を持てるよ

うに努力します。 

 また、今年度の生徒会活動方針は、「いじめゼロ」を中心とした方針となっています。「いじめ０」は

もちろんのことですが、さらに相手に気配り、目配り、心配りが出来るようにしていきます。 

3 年学級 ３年生のみなさんは受験生ということもあり忙しく、思うようにいかず悩むこともあると思いま

す。ですが、卒業の時には全員で笑っていられるように学年で一丸となり頑張っていきましょう。 

また、１か月後には修学旅行も控えています。クラスや班で協力してより良いものにしましょう。 

生活安全 昨年度から名称が変わり、生活面でも、学校を見守る委員会となりました。 

今年度は、より良い堀中を作るために、生活面、安全面のどちらでも学年学級を支え、自分から積

極的に活動できる委員会にしていきます。 

保健 私たちは委員会の活動目標にもあるように、今年度堀兼中学校内でコロナ感染が出ないように全校

で感染対策ができるようにしていきたいと考えています。 

今までに保健委員になった先輩たちのよいところをつぎながら、堀中の専門委員会がより活発にな

るようにがんばりたいと思います。 

給食 今年度の活動目標は昨年度と変わらず給食委員としての自覚を持ち仕事を素早く行うことです。 

エプロンについて毎週水曜日の昼休みに各クラスのエプロンの貸出状況について委員長が把握する

取り組みを今年度は行います。 

環境  環境委員会ではゴミの分別、無言清掃の呼びかけを中心に活動していきたいと思います。 

環境委員として、呼びかけだけではなく、清掃のお手本となれるようにしていきます。 

コロナ禍で活動が制限される中よりよい学校生活がおくれるよう、学校をきれいにしていきましょう。 

放送 今年度の、活動目標は、昨年度と同じ「全校に伝えるというプライドと責任を持って活動しよう」

です。僕は、この委員会を、みんなに聞きやすい放送、また聞いてもらえる放送をする委員会にしま

す。 

給食の放送では、大事な連絡をしているので、必ず毎日聞いてください。 

体育  体育委員会は、今年度からはじまった委員会で今年度の活動がこれからの基準になっていくと思うの

で、一つ一つの活動に責任をもって取り組んでいきたいと思います。 

また、新しい事にもどんどん挑戦して良い委員会となるように頑張っていきます。 

図書  私が今年度委員長になったからには、昨年度の課題でもあった「学校図書館の利用者がかたよって

いる」や「利用者が少ない」などを改善するために、みんなが本に関わる、興味を引くような企画を

し、どの学年の人も利用してくれるような図書館にしていこうかと思います。全力で頑張ります。 

選挙管理 今年度の活動目標は、「公平、公正な選挙を行う」です。そのためにも、昨年度出た課題の改善に

力を入れていき、選挙で１つも問題が起こらないよう全力で努めます。より良い選挙のため、皆さん

もご協力お願いします。 

Keep on Going ～仲間を信じ 進め～ 

左：本部役員７名  

一丸となってがんばります！ 


